
  

 

Standard Steady Rest Type 1-1-1 from stock
From customer requirements of the recent years, we have developed 
a row of standard steady rests, which we have in stock for you. With the 
universal flat foot with keyway, these steady rests can be clamped immediately 
on drilling and milling tables. With an intermediate adapter piece they can be 
used immediately on any lathe with sufficient center height. They are 
suitable for a clamping range from Ø 4 up to 300 mm and loads up to 2000 kg.

To support long poles outside of the machine we can supply solid stands from 
steel or cast iron.

Richter Standard Steady Rests are made in Germany from cast iron 
and are available from stock.
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Standardlünetten Typ 1-1-1 ab Lager
Aus den Kundenanforderungen der letzten Jahre haben wir eine Reihe von 
Standardlünetten entwickelt, die wir für Sie auf Lager halten. Durch den universell 
gehaltenen geraden Fuß mit Passfedernut, können diese Lünetten sofort auf 
Bohr- und Frästischen gespannt werden. Mit einem Zwischenstück sind sie 
umgehend auf jeder Drehmaschine mit ausreichender Spitzenhöhe einsetzbar. 
Sie sind konzipiert für Werkstücke mit einem Ø von 4 bis 300 mm und einem 
Gewicht bis zu 2000 kg.

Zu dieser Lünettenreihe bieten wir Ihnen passende Standsäulen an. So 
können lange Werkstücke, die durch den Spindelkasten ragen, außerhalb der 
Maschine sicher abgestützt werden.

Richter Standardlünetten® werden in Deutschland aus Grauguss gefertigt 
und sind ab Lager verfügbar. 
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